Madame et Monsieur Estelle-Shanti et Georges Karam-Camredon et leur fille Emma, à Londres: Madame Cécilia Camredon, à Lausanne; Monsieur et Madame Georges **Perroud,** à Lugano, leurs enfants

Monsieur Claude **Camredon**, à Morges;

Madame Denise **Diserens**, à La Goille, et famille;

et petits-enfants;

et petits-enfants; Madame et Monsieur Josée **Lugon-Perroud,** à Nyon, leurs enfants et petits-enfants; Madame Anne-Lise **Escoffey-Glayre**, à Morges, ses enfants

Madame Dominique **Lachat,** à Orbe, et famille; Famille André **Kozlowski,** à Morges; Les familles parentes, alliées et amies ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Marie-Louise GLAYRE-PERROUD

Mamie qui s'est endormie paisiblement le jeudi 20 mai 2010, après avoir fêté

son 88e anniversaire.

A la souventième fois de nos je t'aime, on n'a pas renoncé.

On t'aime. Salomé C'est avec tous ceux qui le désirent que nous nous retrouverons en

l'église catholique de La Longeraie, à Morges, pour un dernier adieu à Mamie, le mercredi 26 mai, à 14 heures.

Honneurs dès 14 h 30. La défunte repose en la chapelle de Beausobre, avenue de Vertou 8,

1110 Morges. Domicile de la famille: avenue des Reneveyres 21, 1110 **Morges.**

En son souvenir, vous pouvez penser à la Fondation Théodora, à Lonav (des clowns pour les enfants malades à l'hôpital), CCP 10-61645-5.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.